

活動スローガン

「宮木公民館活動」を、
“みんなで 明るく、楽しく、元気よく”



宮木区区長
佐藤高彦

令和4年度区長に推薦されました泉水の佐藤高彦です。

先輩方が築いてきた、輝かしい歴史と伝統ある宮木区、その区長に仰せつかり戸惑っております、もとよりその器ではありません。区議会、町総代会その他の委員会のご支援なくして進めませんのでご協力を賜りまして区の行政に取り組んでまいります。幸いに副区長に渡辺新一氏、会計に宮原正尚氏を迎えて区政に精通して優秀な方たちですので心強く思っています。

今年は壬寅年宮木諏訪神社の7年に一度の式年御柱大祭が盛大に行われます。そんな中で新年度始動したわけですが、コロナ感染・変異株・オミクロンと続いている3年目に入りました。令和2年・3年とほとんど行事が白紙せざるを得ない状況が続きました。本年度はコロナの終息を願っておりますが、区民の皆様の安全で安心できる生活が第一ですので、それぞれの場面等で区二役・常任委員で情報を集約して各委員会で協議して頂き各町総代の皆様のご理解を得て行政を進めていきたいと思いますので、区民の皆様のご指導ご協力の程宜しくお願ひ申し上げます。



宮木区副区長
渡辺新一

今年度、副区長を仰せつかりました城前の渡辺新一です。微力ながら不安な点は多々あります、この1年間会計として努めさせていただいた経験を活かしながら、佐藤区長指導の下で宮原会計と共に努めていきたいと思います。

副区長の仕事は、区長の補佐役、総代会や各種委員会、各種団体の連絡調整などをすること。また、衛生・防犯など区民の生活に係わる大切な仕事もあり、町や区などからの「お知らせ」を含む公報など配布物を町総代さん等のご協力を得ながらお届けすることでもあります。

今年は、御柱祭の年。災害の無い、コロナ感染も収束することなど願いつつ、諸先輩のご指導ご鞭撻を頂きながら任に当たっていきます。区民の皆さまのご指導とご協力をよろしくお願ひいたします。



会計
宮原正尚

お願ひ申し上げます。

この度、令和4年度の宮木区会計を仰せつかりました、横町の宮原正尚です。何分にも未経験なことで分らないことばかりであり、辰野町の中核とも言える宮木区の大きな財政を見ますと、人変な貢献の重大さを感じているところであります。

佐藤区長、渡辺副区長のご指導を受けながら会計業務に微力ではありますが務めていきたいと思っております。皆さまから納めていただいた大切な区費財源を少しでも区民の皆様方に役立つよう有効的な活用を考えていきたいと思っております。

区民皆様のご支援とご協力をよろしく

館報 みやき

発行 宮木公民館
編集 宮木公民館文化部
印刷 辰野プリント



神社委員長
根橋克義

辰野西小学校の校歌に『月丘の森かげ深く、とわの縁を仰いでは』と歌われた、月丘の森に抱かれた宮木諏訪神社は悠久の歴史を紡いでいます。その諏訪神社の神社委員長を仰せつかりました東町二丁日の根橋克義です。

今年は神社の桜が淡いピンクに染まる頃、7年に一度の御柱祭が執り行われ、立派なご神木が境内にそびえ立つ事となりました。神社

ではこの他にも毎年幾つもの祭りが執り行われ、宮木区民の皆さんのお祭りが祈念されています。

歴史ある諏訪神社の護持運営が滑りなく行えますよう、区民の皆様のご協力を宜しくお願い申し上げます。



上木委員長
丸茂豊

今年度、宮木区上木委員長を仰せつかりました、東町二丁日の丸茂豊です。何分にも初めての事であり、宮木区の地勢を見ますと、その任の大きさをひしひしと感じている次第です。区二役の皆様方にはもとより、多くの皆様方のご指導を賜りながら、微力ではございますが、懸命に努めて参る所存です。

また、区常任委員の一員として宮木区の運営の一助となるよう努力して参ります。区民の皆様のご支援、ご協力を宜しくお願ひ申し上げます。



衛生委員長
守屋英彦

今年度、町副総代を代表して宮木区の衛生委員長を仰せつかりました北湯舟の守屋英彦です。何ぶん経験も知識もあまりない身でこのような重責が務まるか戸惑いながらお引き受けすることになりました。衛生委員の責務としては、せぎの清掃、ごみゼロ運動等の行事に係わさせていただくことを通じて区民のみなさまのご協力をいただき、ごみの減量化に努めていくことを思っています。そして区民の皆様のお役にたてますよう、衛生部会員の皆様、宮木区役員の皆様と共に業務に取り組んで参りたいと考えております。



分館長
宮島博明

今年度、分館長を仰せつかりました横町の宮島博明です。不慣れな私ですので、この様な大役が務まるか不安であり又困惑もしておりますが、受けたからには精一杯務めさせていただく所存です。

公民館行事は、コロナ禍によりこの2年間、12月のしめ飾り講習会以外行う事が出来ませんでした。本年度も感染状況を鑑み、区とも相談しながら一つ一つ公民館行事が行えることを願い計画していきたいと思います。その折には諸先輩方のご意見や、お力添えを仰ぎながら、公民館委員一致団結し頑張っていく所存ですので、区民の皆様のご協力を何卒よろしくお願ひいたします。



副分館長
小松千明

新型コロナ拡大により、楽しみにしていた行事が実行出来ず残念な状況が続いている中でも、感染防止対策をはかり実施出来る行事については、実施してまいりたいと考えます。

公民館活動は地域の皆様が楽しく交流出来、知識や文化、教養を身に付けたり、憩いのひと時を過ごしたり出来れば幸いです。

公民館役員の皆様には大変な御苦労をお掛け致しますが、役員の仕事も楽しく過り甲斐があったと思える様な活動が出来たらと思います。区民の皆さまの御協力を宜しくお願ひいたします。



主事
武井高信

令和4年度宮木公民館主事を仰せつかりました元町の武井高信と申します。昨年度は副主事を仰せつかりましたが、新型コロナウイルス感染症の拡大により各種行事が軒並み中止となってしまいました。昨年度実際区民の皆さんと実施できた行事は「しめ縄作り講習会」だけでした。このように経験も少ない中、主事という大役を務める事が出来るか不安ではあります、諸先輩方をはじめ区民の皆様からのご指導ご鞭撻を賜りながら公民館活動に尽力する所存でありますのでよろしくお願ひ申し上げます。



本年度役員

今年一年よろしくお願ひします。

分館長	宮島 博明	横町	社会委員	宮澤 貴則	南湯舟	体育委員	赤羽 浩一	中央高畠
副分館長	小松 千明	元町	〃	赤羽 秀人	横町	〃	新村 洋江	横町
主事	武井 高信	元町	〃	矢島 紀子	仲町	〃	久保 大	桜ヶ丘
副主事	小平 進	泉州	〃	大蔵 美紀	下町	〃	入村 裕子	仲町
会計	宮原 劳典	下町	〃	玉腰 正行	南町	〃	荻原 雅之	下町
会計補佐	武井 利彦	元町	〃	小田切喜弘	富士塚	〃	赤羽 裕次	南町
社会部長	矢ヶ崎 勇健	城前	〃	小平 華奈	北湯舟	〃	竹人 宏慶	中央高畠
社会副部長	宮澤 洋正	城前	〃	征矢香緒里	桜ヶ丘	〃	小林 富士塚	富士塚
文化部長	西澤 真	泉州	〃	朝比奈光雄	泉州	〃	飯出 哲也	南湯舟
文化副部長	大槻 俊二	東町1丁目	〃	宮田まゆみ	東町2丁目	〃	江上 英雄	東町3丁目
体育部長	今村 芳雄	北湯舟	〃	三村 直弘	東町3丁目	〃	赤羽 学	中央
体育副部長	宮原 啓二	東町1丁目	〃	白鳥 哲也	中央	スポーツ推進委員	竹人 和治	中央高畠